

**Transférés des ténèbres à la lumière
afin de vivre dans le Royaume de Dieu
comme l'éclat de la réalité du Seigneur Jésus.**

Lecture biblique : Ac 26.18 ; Col 1.13 ; 1 P 2.9 ; Mc 9.1-9 ; Ap 22.4-5

I. Dieu nous a délivrés de l'autorité des ténèbres et nous a transférés dans le royaume de Dieu, qui est un royaume de lumière—Col 1.13 ; Ac 26.18 ; 1 P 2.9 :

- A. L'autorité des ténèbres est le royaume de Satan, qui appartient aux ténèbres ; l'autorité de Dieu est le royaume de Dieu, qui appartient à la lumière—Mt 12.26 ; Ac 26.18.
- B. Il y a une sphère et un domaine de lumière ainsi qu'une sphère et un domaine de ténèbres ; ces deux domaines sont deux royaumes : l'un de ténèbres et l'un de lumière—1 P 2.9 ; Ac 26.18.
- C. En tant que croyants en Christ, nous avons été transférés des ténèbres à la lumière et de l'autorité des ténèbres au royaume du Fils de l'amour du Père—v. 18 ; Col 1.13 :
 - 1. Les ténèbres sont l'expression et la sphère de Satan dans la mort ; la lumière est l'expression et la sphère de Dieu dans la vie—1 P 2.9 ; 1 Jn 1.5-7.
 - 2. Dieu nous a transférés de la sphère de mort et d'obscurité de Satan au royaume de vie et de lumière de Dieu ; auparavant, nous étions dans les ténèbres sous l'autorité de Satan, mais nous avons été transférés des ténèbres et de l'autorité de Satan à la lumière et à Dieu—Ac 26.18.
 - 3. Être transféré dans le royaume du Fils de l'amour du Père, c'est être transféré dans le Fils, qui est la vie pour nous et qui nous gouverne dans Sa vie de résurrection, avec amour et dans la lumière—Col 1.13 ; 3.4.
- D. La lumière est une puissance gouvernante ; elle règne quand elle brille—Ap 22.4-5 :
 - 1. La lumière règne en éclairant ; lorsque la lumière de la vie brille et règne, elle est un royaume—Jn 8.12 ; 18.36.
 - 2. Là où il y a la lumière de Dieu, il y a son pouvoir gouvernant, et nous sommes contrôlés par le pouvoir de la lumière divine—Ep 5.8-9.

II. Le royaume de Dieu est la transfiguration de Jésus—l'éclat de la réalité du Seigneur Jésus—Mc 9.1-9 ; Mt 16.28—17.2 :

- A. Ce qui est décrit dans Marc 9.1-9 est une image du royaume de Dieu qui vient dans la puissance ; au centre de cette image, il y a Jésus glorifié, et avec Lui sont Moïse et Élie, qui représentent les saints de l'Ancien Testament, ainsi que Pierre, Jacques et Jean, qui représentent les saints du Nouveau Testament—v. 2-4.
- B. Quand le Seigneur Jésus fut transfiguré, cela indiquait que Son humanité était saturée et imprégnée de Sa divinité ; cette transfiguration, qui était Sa glorification, était égale à Sa venue dans Son royaume—v. 2 :
 - 1. Les propos du Seigneur concernant la venue du royaume de Dieu en puissance furent accomplis par Sa transfiguration sur la montagne—v. 1-3.
 - 2. La transfiguration, le rayonnement, du Seigneur Jésus était Sa venue dans Son royaume ; là où est Sa transfiguration, là est la venue du royaume—Mt 16.28—17.2 ; Lc 9.27-31.
 - 3. La transfiguration du Seigneur Jésus fut la prise de conscience de ce qu'Il était.
 - 4. Lorsque Christ est transfiguré en nous, cette transfiguration devient le royaume de Dieu qui règne sur tout dans notre vie—Mc 9.1-3.

5. Le royaume est le rayonnement de la réalité du Seigneur Jésus ; être sous Son rayonnement, c'est être dans le royaume—Ap 22.4-5.
- C. Christ a été semé dans notre cœur comme une graine ; cette graine va pousser et se développer jusqu'à ce qu'elle fleurisse et soit manifestée dans la gloire—Mc 4.26-29 ; Col 3.3-4 :
 1. Celui que nous avons reçu comme la semence du royaume de Dieu doit grandir en nous jusqu'à ce qu'Il fleurisse en nous ; cette floraison sera la transfiguration du Seigneur en nous pratiquement et empiriquement—Mc 4.26-29 ; Col 1.27 ; 3.4.
 2. Le royaume de Dieu est la propagation du Seigneur Jésus par Son rayonnement sur nous—Jn 1.4-5 ; 3.3, 5 ; 8.12.

III. « Les justes resplendiront comme le soleil dans le royaume de leur Père »—Mt 13.43 :

- A. La bien-aimée de Christ finit par être transformée en des corps célestes : elle a le regard de l'aurore, étant belle comme la lune et claire comme le soleil—Ct 6.10a.
- B. La lune signifie l'église, l'épouse de Christ ; l'église brille dans la nuit sombre de cet âge en reflétant la lumière de Christ comme le soleil—Ph 2.15 ; 2 Co 3.16, 18.
- C. Christ est le Soleil de justice qui se lève avec la guérison sous Ses ailes afin de nous guérir et de nous reconstituer avec Lui-même, afin que nous puissions resplendir comme le soleil dans le royaume de notre Père—Ml 3.20 ; Mt 13.43 :
 1. Être sauvé, c'est être guéri ; nous sommes sauvés des ténèbres de la tromperie de soi, de l'autorité des ténèbres, en vivant dans la lumière sous le règne de la lumière—Es 50.10-11 ; Ps 36.9 ; Mt 6.22-23 ; Col 1.12-13.
 2. Il nous faut faire l'expérience de Dieu comme la lumière dans l'Agneau comme la lampe, afin que nous puissions vivre sous le règne intérieur de Dieu ; voilà la réalité du royaume de Dieu—Ap 21.23 ; 22.1, 4-5.